

DIVULGATION 12

LA LUNE

La Lune est située à 384 000 kilomètres de la Terre avec un diamètre de 3 474 km. Pour la science, l'hypothèse émise, c'est qu'il s'agit d'un corps solide avec un noyau au centre.

Des circonstances étranges ont amené d'autres experts à croire qu'il pourrait s'agir d'un satellite artificiel ou même d'un hologramme.

Des chercheurs soviétiques ont déclaré, dans les années 60, que la Lune est un « objet spatial artificiel ». Les chercheurs soviétiques Mikhail Vasin et Alexander Shcherbakov ont avancé l'hypothèse que la Lune est trop grande et trop lourde pour un satellite planétaire – sa taille est d'environ un tiers de la taille de la Terre. Les satellites des autres planètes sont beaucoup plus petits que leurs hôtes. De plus, la Lune n'est pas un objet mort.

Au cours de plusieurs années d'observations, plusieurs centaines de phénomènes différents ont été enregistrés sur la Lune – éruptions, scintillement, vol d'orbes lumineux. L'analyse du sol extrait sur la Lune a montré qu'il semble être magnétisé, bien qu'il ne possède pas son propre champ magnétique. Et la chose la plus intéressante s'est avérée que la Lune est plus ancienne que non seulement la Terre, mais aussi le Soleil lui-même.

Le 4 janvier 2017, des chercheurs ont découvert une anomalie qu'ils ont qualifiée d'« onde lunaire particulière ». Cette onde traverse toute la surface et la circonférence de la Lune et ne se produit que lorsqu'elle est en pleine phase lunaire.

Cette caractéristique est courante dans les films ou enregistrements que nous voyons à travers des hologrammes. Cela a provoqué une grande controverse dans le monde entier.

La lune transportée depuis un autre système solaire

Dans son livre *Letters from Andromeda*, le contacté Alex Collier détaille les conversations qu'il a eues avec des êtres extraterrestres télépathiques de la galaxie d'Andromède. L'un d'entre eux s'appelait Moraney.

L'une des révélations les plus intéressantes de Moraney concerne l'origine de l'humanité et implique l'existence d'une base secrète sur la Lune. Il a également mentionné que le satellite de la Terre ne s'est pas formé initialement dans le système solaire, mais a été transporté ici, il y a des millions d'années. Elle a été utilisée comme un vaisseau de transport qui a transporté des reptiliens, des hybrides humains-reptiliens et les premiers humains à poser le pied sur Terre.

La lune que nous appelons aujourd'hui la nôtre était autrefois en orbite autour de la 17e planète du système Chowta. Elle s'appelait Maldek et a été détruite lors d'une ancienne guerre entre une alliance humaine et des extraterrestres Gris tyranniques de l'Empire d'Orion.

Notre Lune a une atmosphère comparable en de nombreux endroits à celle de la Terre. Dans de nombreux grands cratères du côté visible et du côté caché, l'atmosphère serait plus dense que le niveau de la mer sur Terre. Notre Lune a une petite sortie à son pôle Nord et la croûte est finement bombée par endroits. Elle n'a que vingt et un mille d'épaisseur à certains endroits et trente-cinq mille à d'autres.

On nous a dit que notre lune était sèche. Un million de fois plus sec que le désert de Gobi. Selon les Andromédiens, tout dépend de l'endroit où vous vous trouvez. Ils disent que la face cachée a de nombreux grands lacs souterrains, de taille énorme. L'irrigation et la formation de la terre se produisent du côté caché de la surface, mais se produisent sous terre du côté visible pour cacher l'agenda.

L'âge du sol lunaire est de 6,2 milliards d'années et contient des composés et des produits chimiques introuvables sur Terre. En fait, de nombreux composés chimiques ont été découverts, mais cachés au public. Il y en a beaucoup d'autres que nous devons encore découvrir, car notre science n'est pas encore assez avancée. Le sol lunaire n'est pas venu du rocher qui compose ses montagnes et ses cratères. Ceci est connu de certains scientifiques lunaires. Cependant, ce n'est pas parlé, mais dans des chuchotements. Alors, d'où vient le sol ? Les Andromédiens disent que le sol et la plupart des roches proviennent d'Ursa Minor.

Les Andromédiens ont dit que de nombreux cratères de l'autre côté étaient en fait des villes en forme de dôme à un moment donné et qu'ils avaient été détruits pendant une guerre qui remonte à 113 000 ans. Beaucoup ont été utilisées comme villes en forme de dôme et d'autres cratères plus grands ont été utilisés comme cintres pour vaisseaux spatiaux capables de contenir 200 vaisseaux.

La Lune est creuse. Elle contient d'énormes installations souterraines construites par des ET et plus tard par des humains de la Terre. Il y a sept ouvertures dans la croûte lunaire et les bases souterraines. Les scientifiques conservateurs se sont demandés pourquoi tant de cratères semblaient si peu profonds, malgré leur taille.

Les Andromédiens disent que c'est parce qu'une grande partie de la surface a été construite au-dessus d'une coquille métallique d'une crête d'espace circulaire.

Corey Goode a confirmé cette version. Dans l'épisode 2 – saison 4 de la série Cosmic Disclosure, il dit : « Ils ont construit la lune avec les nanites, l'ont transportée, puis les élites de cette civilisation planétaire de la Super Terre, à la toute dernière minute, juste avant que la planète n'explose, se sont transportés dans ce que nous appelons la lune. »

Je dois rappeler que Corey Goode est un ancien militaire qui a travaillé pendant vingt ans dans les programmes spatiaux secrets. À de nombreuses reprises, il fut transporté sur la Lune dans un vaisseau organique appelé « Boule bleue ». Il a séjourné dans la base lunaire LOC, il confirme que la Lune est artificielle et qu'elle est partagée entre plusieurs races extraterrestres.

La légende des tribus zoulous raconte que des êtres extraterrestres nommés Wowane et Mpangu ont envoyé notre satellite sur Terre. De nombreux chercheurs sur les phénomènes anormaux, et

même des scientifiques s'interrogent encore sur l'origine de la Lune – si elle était naturelle ou artificielle.

Un certain nombre de propriétés non-naturelles de la Lune renforcent l'hypothèse de son origine non-naturelle. Par exemple, la Lune se déplace sur une orbite circulaire, contrairement aux autres satellites qui ont des orbites elliptiques, et n'est toujours visible que d'un seul côté.

Un autre mystère est que, malgré leurs tailles différentes, le Soleil et la Lune se déplacent à une distance inégale par rapport à la Terre et nous semblent toujours de même taille. Ceci est particulièrement visible lors d'une éclipse solaire : la Lune recouvre le Soleil avec une précision millimétrique étonnante.

De nombreux chercheurs pensent qu'une telle précision pourrait être due à l'intervention de quelqu'un ou de quelque chose. Selon les données disponibles, le diamètre de l'équateur de la Lune est strictement de 3 474 kilomètres, ni plus, ni moins, mais pour certains c'est 2 500 km ! Cette propriété inhabituelle amène à se demander si notre satellite défie les lois de la physique.

De nombreux scientifiques reconnaissent qu'il existe une relation causale entre les phénomènes célestes et nos vies. Le neuroscientifique américain Mark Filippi est également convaincu que rien n'arrive par hasard : « La fréquence des signaux émanant de la Lune affecte la fréquence de notre activité mentale, ce qui, à son tour, affecte la façon dont nous contrôlons nos émotions, nos sentiments et nos désirs. Cette effet influence en fin de compte la pensée et le comportement de chaque personne. »

La version des Pléiadiens, selon Mari de Swaruu, est semblable à celle décrite par Alex Collier avec certaines variances. La lune est artificielle. Il s'agit d'un ancien vaisseau de l'espace endommagé, construit par les Arcturiens et les Andromadiens, et qui fut amené près de la Terre pour servir de base militaire à la Fédération Galactique qui en a le contrôle entier.

Des fragments d'astéroïde provenant de l'explosion de Tiamak, il y a 12 500 ans, pour certains autres la planète Maldek ou Appolygon, furent amenés pour couvrir une partie de la surface lunaire. Plus tard, cette surface fut cachée avec un hologramme. La Lune est creuse et elle est composée de 144 niveaux ou de 144 sphères interconnectées. Cette sphère lunaire artificielle est activée par 70 réacteurs de point zéro et plusieurs réacteurs nucléaires. Les ondes émises par la Lune ont créé la ceinture de Van Allen et la matrice qui entoure la Terre. Les humains sont maintenus à de basses fréquences 3D et leur mental est contrôlé par la Fédération Galactique et l'État Profond.

La version des guides

« La lune que nous avons, c'est une lune artificielle. Elle vient des astéroïdes. Plutôt ce sont des parties de l'astéroïde qui ont été assemblées autour de la Lune pour créer un astre le plus naturel possible. Elle a été constituée d'une multitude de particules d'astéroïde. Elle est habitée.

Votre colonisation humaine dépasse largement la vie. Il y a présentement des êtres humains qui sont à coloniser la planète Mars et la Lune, ceci se fait depuis fort longtemps. La Lune, présentement, est séparée, d'un côté, il y a une race et les humains. L'autre côté que vous appelez

la face cachée est habitée par une autre race. Ces races cohabitent parfaitement bien avec les êtres humains. Les humains des USA ont déjà colonisé la Lune et Mars. »

La Lune est divisée en territoire et en zones d'ambassades appartenant à divers groupes hors monde. Il y a une entente de non-conflit entre ces groupes ennemis, même s'ils demeurent à peu de distance les unes des autres.

Conclusion

La Lune est artificielle. Depuis 2021, la Lune fut libérée des races malveillantes, soient les Reptiliens d'Alpha Draconis et les Gris d'Orion. Ces derniers sont partis. Plusieurs explosions se sont produites durant les combats, ce qui a causé des tremblements de lune. La NASA a confirmé ces tremblements de lune sans en révéler la cause.

Depuis cette libération, la Lune est devenue la propriété de tous les habitants de la Terre sous la gestion et la protection de l'Alliance Terrestre. Quiconque veut s'y établir peut le faire.